



Acta de la sesión ordinaria del Consejo de Departamento (Departamento de Matemáticas) de fecha 5 de mayo de 2017.

En la Sala de Grados del Edificio CITE III, a las 11:45 horas del día 5 de mayo de 2017 da comienzo la sesión ordinaria del Consejo de Departamento, presidida por el director, D. Antonio Salmerón Cerdán y actuando como secretario D. José Carmona Tapia.

Asisten además los siguientes miembros del Consejo:

José Escoriza López, Manuel Ángel Gámez Cámara, Francisco Herrera Cuadra, Antonio Jiménez Vargas, Alicia Juan González, Antonio Lirola Terrez, Ana Devaki Maldonado González, Juan Francisco Mañas Mañas, Pedro Martínez González, Ignacio Jesús Martínez López, Andrés Ramón Masegosa Arredondo, María Encarnación Morales Giraldo, Inmaculada Oña Casado, Darío Ramos López, José Antonio Rodríguez Lallena, Miguel Ángel Sánchez Granero, María Gracia Sánchez-Lirola Ortega y Manuel Úbeda Flores.

Excusan su asistencia:

Antonio Serafín Andújar Rodríguez, Juan Cuadra Díaz, Enrique de Amo Artero, Amelia Victoria García Luengo, Juan Ramón García Rozas, María Inmaculada López García, Andrei Martínez Finkelshtein, Antonio Morales Campoy, Juan José Moreno Balcázar, Juan Carlos Navarro Pascual, Isabel María Ortiz Rodríguez, José Luis Rodríguez Blancas.

La sesión se desarrolla de acuerdo al siguiente:

Orden del día

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 24 de marzo de 2017.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del director.

El director informa sobre los siguientes asuntos:

- Sobre la convocatoria de técnicos de apoyo a la investigación. Informa que ha habido solicitudes en las dos plazas solicitadas (una con titulación superior y otra con titulación de ciclo superior de FP).
- Se informa que se han aceptado los cambios de adscripción propuestos en la anterior sesión del Consejo de Departamento. Sin embargo, el cambio de cuatrimestre entre las asignaturas “Matemáticas Generales” y “Cálculo Numérico y Estadística” no se aprobó en Junta de Facultad de Ciencias Experimentales debido a la alegación de la Comisión Docente del título de Química. No obstante, se seguirá trabajando para llegar a un acuerdo para el



próximo curso.

- Sobre la reunión mantenida con el Vicerrector de Planificación, Ordenación Académica y Profesorado. En relación con el punto anterior se transmite la posibilidad de incidencias en la asignación de la docencia en Análisis Matemático con el 75% de la docencia en primer cuatrimestre y Estadística e Investigación Operativa con el 70% en segundo cuatrimestre. Se plantean distintas posibilidades de cambio de cuatrimestre con otras áreas de conocimiento. Además, el Vicerrector se compromete a cubrir las bajas de larga duración con profesor sustituto interino y procederá a dejar baremada la bolsa de PSI de matemáticas.

Por otra parte, el vicerrector informa sobre las pretensiones de la Junta de Andalucía para reducir la dedicación máxima de 320 horas a 280 horas en el próximo curso y a 240 horas en el siguiente. Además, este último cambio tendría efecto para la contratación de personal si fuese necesario.

Entre otros asuntos pendientes de tratar con la Junta de Andalucía está la posible apertura de convocatoria de Complementos Autonómicos así como el pago de quinquenios y sexenios al personal laboral.

- Se da la bienvenida a los nuevos miembros del Consejo de Departamento que se incorporan hoy a su primera sesión.
- Sobre los ruidos que no han cesado en el edificio se informa del compromiso del Director General de Infraestructuras para que sea arreglado definitivamente.

3. Emisión de informe, si procede, sobre la actividad docente realizada en su puesto de trabajo por los profesores del departamento que se relacionan en la solicitud del Vicerrectorado de Planificación, Ordenación Académica y Profesorado, para reconocimiento de méritos docentes.

Se informa que el Vicerrectorado de Planificación, Ordenación Académica y Profesorado ha solicitado informe sobre la actividad docente realizada en su puesto de trabajo por Dña. Eva María Artés Rodríguez y Dña. Inmaculada Oña Casado.

Se acuerda por asentimiento emitir un informe individualizado (que se puede consultar en el despacho del secretario) para cada una de ellas y se acuerda que ambos sean favorables.

4. Nombramiento, si procede, de un miembro del área de Estadística e Investigación Operativa para Tribunal de Compensación de la Facultad de Ciencias de la Salud

Se aprueba por asentimiento el nombramiento de D. Francisco Herrera Cuadra.

5. Asuntos de trámite.

No existen asuntos de trámite.



6. Ruegos y preguntas

Dña. María Morales Giraldo pregunta si hay ya un presupuesto para la instalación de mosquiteras en los despachos que lo precisen. Con la poda de las plantas de los patios interiores la proliferación de insectos no es tan alta, pero algunos despachos siguen demandando la instalación de las mencionadas mosquiteras. Se volverá a pedir presupuesto y se insta a que los interesados en su instalación lo indiquen mediante correo electrónico.

D. Francisco Herrera Cuadra pregunta sobre el sentido que tienen los tribunales de compensación si al final la última palabra la tiene un organismo superior que puede oír o no las propuestas de dichos tribunales de compensación. En el mismo sentido se pronuncia el Director del Departamento con respecto a los informes solicitados al Departamento por algunas facultades, en la mayoría de ocasiones se informa negativamente, pero al final la compensación es favorable.

D. Pedro Martínez González pregunta por las razones que llevaron a no aprobar el cambio de cuatrimestre en Junta de Facultad de Ciencias Experimentales. Se responde con las razones de la alegación de Química, en el sentido que consideraban importante el orden actual de las asignaturas para el Grado de Química.

Dña. María Gracia Sánchez-Lirola Ortega ruega que se transmita a quien corresponda la necesidad de una cierta flexibilidad en la confección de los horarios para poder adaptarnos en esta situación de concentración de docencia de un área en un cuatrimestre.

D. Andrés Masegosa Arredondo ruega la instalación de máquina de agua en las instalaciones del Departamento ubicadas en el edificio CITIC. Aunque en reunión de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructura se acordó el suministro con botellas de agua, la empresa actual no puede ofrecerlo y se volverá a tratar el tema en la próxima reunión de la mencionada comisión.

Sin otros asuntos que tratar, el director da por concluida la sesión ordinaria del Consejo de Departamento a las 12:05.

Fdo.: José Carmona Tapia
Secretario del Departamento de Matemáticas

VºBº del Director del Departamento
Antonio Salmerón Cerdán